



## 各事業所より皆様へメッセージ

### 介護事業部

#### FL 横浜

風が爽やかに感じる季節になりました。皆様、日々の活動有難う御座います。より良いサービスの提供が出来る様、スタッフ一同頑張っております。新年度も皆様の御協力をお願い申し上げます。

#### FL 関内

日々の活動有難う御座います。新メンバーが加わったスタッフ一同で気持ちを新たに活気のある事務所作りに励んで参りますので、今後共宜しくお願い致します。季節の変わり目にはくれぐれも御自愛下さい。

#### FL 保土ヶ谷

日頃より皆様の御協力に感謝しております。事故の無い様気を引き締めて行きたいと思っておりますので、お力添えを宜しくお願い致します。

#### FL 磯子

日々の活動有難うございます。様々なニーズの利用者様が増えている中、皆様からの沢山のご報告のお蔭で良いサービスが出来、スタッフ一同感謝しております。今後も皆様と共に活気に満ちた事業所にしていきたく思います。お力添えの程、宜しくお願い致します。

#### FL 港南

日々の活動お疲れ様です。今期はスタッフの退職や体調不良により多大な御迷惑、御心配をおかけしました。明るく楽しく働き易い職場を目指し、スタッフ一同頑張っておりますので、ヘルパーの皆様、今後どうぞ宜しくお願い致します。

#### FL 本郷台

「小さなことを重ねていくことがとんでもないところに行くただ1つの道」皆様の日々のたゆまぬ活動、努力に感謝致します。それは本当に小さなことかもしれないが、積み重ねていくことが本当にとんでもない所へいけるかもしれない！一緒に行ってみませんか？

#### FL 鶴見

皆様、日々の活動有難う御座います。皆様に支えられ、今期を無事に終えることができる事を、心より感謝しております。ヘルパーの皆様のお力を頂きながら、スタッフ一同頑張っておりますので、今後共宜しくお願い致します。

#### FL 神奈川

さわやかな季節を迎え、心ウキウキ身も軽くなってきましたね。ヘルパーの皆様には沢山のお力を頂いており感謝申し上げます。事務所の顔ぶれも違ってきております。おしゃべり・報告・何でもOKです。是非、事務所にお顔を見せに来て下さい。

#### FL 川崎

今年度も皆様の御協力で、とても素晴らしい1年を送ることが出来ました！新年度も好調なスタートが切れ、そして絶好調でゴール出来る様、スタッフ一同100%以上の力を出して邁進していきます。さらなる御協力宜しく申し上げます！

#### FL 中原

暖かな日差しの中、花々の美しさが楽しめる季節となりました。ヘルパーの皆様日々のお仕事有難う御座います。誠実なサービスの積み重ねがFL 中原の大きな成長の柱です。来期に向けて一層の飛躍の一翼を宜しくお願い致します。

#### FL 福祉用具ラボ

日々御協力頂き有難うございます。今月から新しいメンバーも加わり来期に向けて結束も新たに頑張っていきたいと思っております。これからも個々のレベルアップができる様に取り組んでいきますので、御指導・御尽力宜しくお願い致します。

### 業務部

#### FL スマートケア川崎

4月になり新しい年度が始まりました。少しずつ気温も暖かくなり、眠くなっていく季節です。更に今年は新しい年号へと変わり、忙しくなると思われませんが皆様体調を崩さず、元気よくやっていきましょう！

#### FL スマートケア川崎北部

今年も何人もの卒業生が巣立って行き寂しさを感じます。今月は新たな児童が増えました。元号も変わりますので心機一転して、心も力も寄せ合って頑張っていきましょう。サポーターの皆様宜しくお願い致します。

#### FL 花の里

やわらかな春風に心華やぐ季節となりました、皆様お変わりはありませんか。FL 花の里では、レクリエーション以外にも季節に合ったディスプレイも製作しており、施設内では利用者様が作られた桜の花が咲き乱れております。

#### FL なでしこ

新年号「令和」とともに「フルライフなでしこ」も25期に向けてスタート。地域とフルライフが繋がり、介護と医療・看護が強い絆で発展します様にスタッフ一同頑張り参ります。ニーズの多様化に寄り添う訪問看護ステーションを目指します。

### 本社

今年度第24期はあと数日で終わり、第25期が5月よりスタートします。「平成」に設立したフルライフは「令和」という新しい時代を迎えます。新しい時代も従業員の皆様が「フルライフ(充実した人生・生活)」を送ることが出来る様、本社一同尽力して参ります。



# 社内研修を行いました



1月に全社介護職を対象とした社内研修をウィリング横浜(3日間)と鶴見公会堂(2日間)にて行いました。内容は「認知症」、「事故防止」「虐待防止」について行い、約380名の従業員が参加しました。各日程とも熱心に研修を受講している参加者の姿が印象的でした。研修参加者からは「定期的に研修があることで再確認が出来る！」等の数多くの意見が寄せられました。

## 新年度のごあいさつ

待ち遠しかった桜の開花もここ数日の気温の上昇であつという間に満開となり春本番の良い季節となりました。皆様、お変わりありませんか?。新元号の発表も終わり世の中がなんとなくざわざわしつつも明るい未来に向かって一斉に動き出した中、FLも新しい25期に向かって力強く一步を踏み出しています。24期は部署間で好不調の差が大きく大変難しい運営を強いられましたが全体として成績は「ゆるやかな好調」を維持でき、来期へ進むことが出来そうです。主力の介護事業部を始め今年には十分な活躍が出来なかった訪問看護やデイサービス部門も各々課題の強化に向け人員補充や業務改善に取り組んでいます。来期を期待しましょう。周知の通り、介護業界は今、非常に厳しい環境下に置かれています。“慢性的な人手不足”、“サービス内容の充実と時間の短縮”、“難しい労務管理”等々、一事業者の努力だけでは到底解決出来ない事案が山積みしています。廃業、倒産も数多く報告されています。古来企業はその周りの環境がいかなるものであれ、それを乗り越え事業を継続、発展させねばなりません。負けは許されません。現状の不足を補い足りるを活用し社員の成長を図り、事に当たることが望まれます。FLでは今年、この難しい環境の中で社内外の活動に於いて、多くの従業員の著しい成長が見られました。地域の会合イベントに積極的に参加し、多業種の多くの方々と堂々と交流し、自らを始めFLの存在を広くアピールする姿は本当に素晴らしいものでした。市内の多くの同業者の方々からこれらを称える声は今も間断なく続いています。「FLには素晴らしい社員が多い・・・」。こんな評判を聞く事は今まで一度も無かったことです。この財産を更に大きく膨らませ、会社の発展に繋げて頂きたいと思えます。また、社内に於いても色々な難問に立ち向かい果敢にチャレンジする従業員や社内コミュニケーションの構築や改善に懸命に取り組む人達が数多く見られ大変嬉しく、また頼もしく思えました。これ等の皆々さんの活躍は間違いなく将来のFLの発展に繋がるものと大いに期待されます。「平成で基礎を育み、令和で大発展」・・・。そんなFLになったら面白いでしょうね。私にとって今年の春は「美」と「静」と「純粹」のさくらよりも新しい時代に向けて「蠢く、羽ばたく」FLの若きリーダー群に感動と手応えを覚えた記念すべき春でした。25期も皆様どうぞ宜しくお願いします。

代表取締役 植田 昭憲

お知らせ~お知らせ~お知らせ~

**介護福祉士国家試験  
合格おめでとございます!!**

今年1月に実施された第31回介護福祉士国家試験の合格発表が3月末に行われました。今年は合格率が過去最高を更新する結果となりました。合格者の皆様、合格おめでとうございます。

**第31回介護福祉士国家試験合格否状況**

受験者数	: 94,610人 (92,654人)
合格者数	: 69,736人 (65,574人)
合格率	: 73.7% (70.8%)

○は第30回の結果です  
(財)社会福祉振興・試験センター  
厚生労働省

お知らせ~お知らせ~お知らせ~

## 編集後記

桜が咲き、春の季節になりました。皆さんいかがお過ごしでしょうか。先日、248個目の新元号「令和」が発表され、世間は「令和」ブームに沸いています。元号は645年の「大化」から始まり1300年以上続く日本人の暮らしに根付いてきた文化で、元号使用国は唯一日本だけだと言われています。新元号発表により自身が日本人であるという事を改めて再確認した人もいたのではないのでしょうか!?人口減少、外国人居住者増、国際化等で「元号不要論」などの意見も近年は出てきていますが、「国民の理想としてふさわしい意味を持つ」元号を永きに渡り使用する国の国民である事は世界に誇れる素晴らしいものだと思います。元号使用については賛否両論ありますが、皆さんはどう思われますでしょうか!?約30年続いた「平成」は残す所あと数日で終わります。5月1日に「令和」という新しい時代を迎えます。「令和」が私たち国民の理想としてふさわしい意味を持った元号であったと言える時代になることを強く願っていますね。気温の寒暖差が激しく体調管理が難しい時期です。お身体御自愛下さい。会社は5月1日から新年度を迎えます。「令和」もFLと一緒に頑張りますよ!

